
 

 

  

 
  

 まちづくりで燕三条駅周辺の
道路や公園の環境整備はどう
考えているのか伺う。

 住民記録や財務会計など、行政

が利用するほぼ全ての情報システ

ムについて他団体との自治体クラ

ウド共同化を実現し、大幅なコスト

削減を実現している。

 厚労省が提供する新型コロ
ナウイルス接触確認アプリ
COCOA を普及するための取
り組みについて伺う。

市内公共施設や市共催イベント

時にアプリのインストールの協力

依頼等を行い、周知を図ってい

る。 

 市長の所信表明の中で、自然
と調和した新たな事業の創出で
は、再生可能エネルギーは、ど
う考えているのか伺う。 

 市道大島 164 号線の新設の整備を

考えている。須頃郷 1 号公園に PFI 制

度を活用した整備を燕市と関連して取

り組んでいる。

 赤羽国土交通大臣は、12 月 25 日午後に、

漢学の里 諸橋徹次記念館で八十里越（国道

289 号）事業進捗を視察に来られました。 

49 

 行政の IT 化について、当市
のデジタル化についての現状
はどうか伺う。

●令和 2 年 9 月一般質問（要旨）  ●令和 2 年 12 月一般質問（要旨）  

質問 質問 

答弁 

のざき正志通信 

ホームページはこちら https:/www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 
 

Ｖol.

答弁 答弁 

質問 
質問 

答弁 

 林業振興と森林整備を基軸とした

木質バイオマス発電所を平成 29 年

度に誘致し、市内の間伐材を活用し

たバイオマス発電を行っている。 

 公明党議員団で滝沢三条市
長に予算要望書を提出しま
した。各定例会で一般質問し
市政を質して参りました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

気軽にご相談下さい。しっかり対応してまいります！ 

三条市議会議員 のざき正志  携帯 090-7249－9008 

 

 

 

 


